

Putting-Spaß trotz Regennass

Benefizgolfturnier um 4. Münzinghof
Cup – Erlös dient Therapiefond

GERHELM/MÜNZINGHOF (de) – Wer wäre an dem verregneten Sonntag nicht lieber im Trockenen geblieben? Wenn es aber um das Benefiz-Golfturnier „Münzinghof Cup“ geht, mobilisieren sich bekanntlich viele Gutwillige. Als Marketing- und Vertriebsmanagerin Manuela Gerstacker um Punkt neun Uhr den Kanonenstart gab, standen 56 Teilnehmer auf der Golfanlage.

Nicht nur die zahlreichen heimischen Sportler vom gastgebenden Golfclub Gerhelm waren vertreten, die übrigens ihre Vereinsmeisterschaft an diesem Sonntag austragen, sondern auch einige Gastspieler aus Nachbarvereinen wie Lauterhofen, Pottenstein, Nürnberg, Erlangen, Herzogenaurach, Bayreuth und Reichmannsdorf hatten beschlossen, mit ihrer Teilnahme die wertvolle Arbeit der Lebensgemeinschaft Münzinghof zu unterstützen.

Die Rundenverpflegung am „Halfway“, also auf halber Strecke, übernahm wie immer das muntere Gastro-Team aus Münzinghof mit reichhaltigen Bio-Leckerbissen aus eigener Demeter-Produktion. Während sich die Golfer hier stärkten, ruhten ihre Trolleys unter Regenschirmen am nächstgelegenen Abschlag.

Als Veldens Bürgermeister und Schirmherr, Herbert Seitz, nachmittags zur Siegerehrung eintraf, saßen alle Beteiligten im Vereinsrestaurant „Schäferkarr'n Stuben“, musi-



Andreas Götz wird beim Abschlag von Gabriele Ettl, Rudolf Dengel und Klaus Jost (v. links) beobachtet.

Fotos: D. Decombe

kalisch unterhalten durch die Erbsenboden-Musikanten.

Golfclub-Präsident Gerhard Schlierf, Münzinghof Verwaltungsleiter Michael Taubmann und stellvertretender Förderverein-Vorsitzender Andreas Ziegler sowie Bürgermeister Herbert Seitz freuten sich über das Turnier und die Entwicklung der familiären Dorfgemeinschaft Münzinghof, die mittlerweile mit ihren 140 Einwohnern und ihrem vorbildlichen Inklusionskonzept als größter Ortsteil der Stadt Velden gilt.

Umso größer war daher der Applaus, als Gerhard Schlierf einen mit Spenden aufgerundeten Scheck über 1825 Euro — die gesamten Start-

gebühren des Turniers — an Andreas Ziegler für Zwecke des Fördervereins überreichte. Dieser Erlös kommt einem Fond zu Gute, aus dem Therapien bezahlt werden, für die es keine anderen Kostenübernahmemöglichkeiten gibt.

Anschließend wurde die Siegerehrung von GC-Spielführer Rudolf Dengel und Ziegler mit besonders attraktiven Preisen durchgeführt, dank der Großzügigkeit zahlreicher Sponsoren, insbesondere der Firmen JuCad, Hotel „Altes Schloss“ in Kleedorf, Gasthof „Grüner Baum“ in Kühnhofen, Gasthof „Goldenes Lamm“ in Hartenstein, Restaurant „Zum Michelsberg“ in Hersbruck, Gasthof „Zur Linde“ in Lauf, Stadt Velden, Reisebüro Mäx in Forchheim und dem Förderverein Münzinghof mit hausgemachten Taschen und Käseplatten.

Ein weiteres Zeichen der gelebten Inklusion war, dass die Preise von den Münzinghofer Bewohnern an die Klassensieger übergeben wurden. Die Lokalmatadore hatten Heimvorteil: Tagessiegerin Brutto bei den Damen wurde Christa Baier (GC Gerhelm) vor Monika Siegel (GC Lauterhofen) und Ingrid Muck (GC Gerhelm). Tagessieger Brutto bei den Herren wurde Bertram Bräuer vor Rudolf Dengel und Peter Hundemer (alle GC Gerhelm).



Alle Gewinner versammelten sich zur Scheckübergabe.